
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

08/SVV/0173 

 
 
Einreicher: 
Harald Kümmel - SPD-Fraktion 
 
Betreff: 
Lärmmessung - Neuendorfer Straße 

 Erstellungsdatum 15.02.2008 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Bei der Beantwortung der Anfrage DS 07/SVV/1123 vom 06.02.2008 wurde bekannt, dass die 
Sanierung der Neuendorfer Straße aus finanziellen Gründen erst ab 2012 erfolgen könne. 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
 
Wann wurde die letzte Lärmmessung an der Neuendorfer Straße durchgeführt? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


